

## **BPN ofrece líneas de crédito para el sector agrícola ganadero**

**La entidad participará y ofrecerá sus productos y servicios en la Expo Rural del Neuquén 2024 y la Expo Caballos de la Patagonia. Será del 24 al 28 de enero en Junín de los Andes.**



El Banco Provincia del Neuquén (BPN) confirmó su presencia en la Expo Rural del Neuquén 2024 y la Expo Caballos de la Patagonia, que tendrá lugar del 24 al 28 de enero en Junín de los Andes. La entidad bancaria acompaña desde 2013 a la Sociedad Rural como principal sponsor del evento.

La presencia de BPN en cada exposición organizada por la Sociedad Rural del Neuquén, permite acercar a los productores agrícolas ganaderos y asesorarlos sobre los servicios y productos que el banco ofrece, además de posibilitar y mantener vivo el intercambio de opiniones y necesidades para mejorar la oferta al sector año tras año.

En la actualidad, BPN ofrece cuatro opciones principales para el desarrollo del sector:

### **Línea Agrícola Ganadera**

Esta línea crediticia está orientada a productores bovinos, equinos, porcinos, ovinos y de forrajes que deseen invertir en bienes de capital como maquinaria agrícola, infraestructura de actividades productivas, inversión en obras de agua, adquisición de reproductores, vacas para cría, ganado para engorde, entre otros. El plazo máximo que se otorga es de 36 meses, con una tasa 100% TNA fija y comisiones del 3,3% en liquidación y del 3% en servicios bancarios.

### **Tarjeta Confiable Agro**

Una tarjeta destinada a productores del sector agrícola-ganadero. Para comprar y financiar insumos, servicios y productos necesarios para la actividad. El vencimiento de pago es anual, adaptándose a cada actividad y ciclo productivo agrícola o ganadero, pudiendo realizar pagos parciales adelantados. La tasa es 100% TNA fija.

### **Eficiencia Energética**

Esta línea se encuentra destinada a Pymes y grandes empresas, con el objetivo de fomentar la eficiencia del uso de energía en la cada una de ellas, como así también la implementación y utilización de energías renovables.

Posee un monto máximo de 10 millones de pesos por cliente y puede ser destinado a la adquisición de bienes de capital e inversiones para mejora de la matriz energética de las empresas de la provincia. El plazo máximo de esta línea es de 60 meses, con un plazo de gracia de hasta 12 meses. La tasa es del 108,5 TNA fija y no posee gastos por comisiones.

### **Convenios Especiales**

BPN también cuenta con una línea especial, para adquisición de productos comercializados con proveedores. En el caso de los bienes nuevos el porcentaje de financiación es del 100%, mientras que para bienes usados es del 75%. No se cobran comisiones y la tasa es del 104,82 TNA fija. El plazo máximo es de 48 meses y en cuanto a las garantías se ejecuta a sola firma, leasing, prensa o preferida "A". El monto máximo a otorgar se determina de acuerdo a la calificación crediticia.

La Expo Rural de Neuquén es un evento familiar, de campo, uno de los más tradicionales e importantes de la Patagonia. Congrega en cada edición a miles de visitantes que comparten los logros de un nuevo año de trabajo en el campo neuquino.

---

**[Ver todas las noticias](#)**

